

園バスで、「いもほり」遠足に行ってきました

10月12日(火)に園外保育の一環として、益子町にある「芋ほり観光農園」へ園バスで出かけました。

観光農園に着くとさっそくクラスごとに並んでサツマイモ畑まで歩きます。畑は山の斜面にあり、急な坂道を上っていくとサツマイモ畑がみえてきました。

年長さんから順に畝と畝の間に並び、自分が掘る場所を確認します。袋を手にした子どもたちは、早く掘りたくてうずうずしているようです。



「掘り始めましょう。」という先生の言葉で、一斉に子どもたちは土を掘り始めました。掘り始めてすぐに芋が出てきて驚く子もいました。「先生見て見て。こんなに大きいやつとれたよ!」と掘ったサツマイモを掲げる子もいました。本当に楽しそうです。



全員がサツマイモ掘りを終えるころには、子どもたちの袋はたくさんのサツマイモが入っていました。芋を掘り終わったら、記念撮影です。みんな大きいサツマイモを持って、笑顔で集合写真を撮りました。サツマイモの入った袋を軽トラックの荷台に乗せ、バスに乗り園に戻ります。

芋ほり体験の後は、益子町の南運動公園に行く予定でしたが、天気があつた'り'くないので幼稚園に戻りました。お母さんの愛情たっぷりのお弁当を子どもたちもおいしそうに食べていました。自然の中で楽しく過ごした一日。園児にとって、幼稚園での貴重な思い出になったことと思います。

